

2024年12月13日

各位

株式会社富山第一銀行

コンチネンタル株式会社の脱炭素の取り組みに向けた株式会社あけそらとの連携支援について

株式会社富山第一銀行（頭取 野村 充）は、日本政府が掲げる2050年までのカーボンニュートラル宣言に対し、地域金融機関として地域の脱炭素の取り組みの一翼を担うため、必要なサービスやサポートをお取引先様に提供できるよう態勢を整備してまいりました。

この度、当行は、株式会社あけそら（愛知県岡崎市：代表取締役 岡田 好弘）とともにコンチネンタル株式会社（富山県富山市：代表取締役 岡田 俊哉）の脱炭素経営に向けた取り組みに対し、連携して支援していくこととなりましたのでお知らせします。

脱炭素に向けた取り組みは、2015年に採択されたパリ協定において、産業革命後の気温上昇を1.5度までに制限する努力を継続していくことを目標としており、日本国内においても2050年までにカーボンニュートラルを目指す宣言をしております。

この取り組みは、企業活動におけるサプライチェーン全体で進めていく必要があり、東証プライム上場企業をはじめとした大企業において進展しております。

また、地方自治体も地域の脱炭素に対して様々な検討や活動が行われ、地域社会にとっても重要な課題であると言えます。

このような背景のもと、コンチネンタル株式会社では、SDGs宣言やポジティブ・インパクト・ファイナンスの活用を通じ、「温室効果ガスの排出量見える化と削減、およびSBT認証の取得」や、「少量多品種を活かしたものづくりへの貢献、雇用の拡大」など目標とし、従業員一丸となって取り組みを進めていくことを表明しております。

この目標を実現させるため、コンチネンタル株式会社では、当行や株式会社あけそらと経営課題を共有し、本取り組みを進めていくこととなりました。

本件をきっかけに、コンチネンタル株式会社、株式会社あけそら、当行はそれぞれの強みを発揮し、連携しながら地域社会の脱炭素に貢献できる取り組みを創造してまいります。

また、当行では今後もサステナビリティ分野におけるサービスの拡充とお客様へのサービス提供価値の向上を目指し、地域の皆様とともに持続可能な社会の実現に努めてまいります。

【本件に関する問い合わせ先】
法人事業部 砂川 柴田 TEL 076-461-3871